

Presse Nationale

> Politique



Arrêt de la Cour africaine des Droits de l'Homme et des Peuples, Sidi Touré (Porte-parole du gouvernement): «Nous ne nous sentons pas concernés»

La Cour africaine des Droits de l'Homme et des Peuples (CADHP) a, dans un arrêt en date du 15 septembre 2020, ordonné à l'État ivoirien de lever « immédiatement tous les obstacles empêchant Guillaume Soro de jouir de ses droits d'élire et d'être élu » dans le cadre de la présidentielle du 31 octobre. Le gouvernement ivoirien, a réagi à travers son porte-parole, le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré. « Le gouvernement n'a pas de réaction sur les décisions judiciaires. Je pense que nous ne nous sentons pas concernés par cette question », a-t-il déclaré. Et d'ajouter : « il faut relever que l'instance judiciaire que nous reconnaissons ici, c'est le Conseil Constitutionnel. Donc, il faut éviter de penser que c'est toujours l'extérieur qui doit nous imposer le rythme de fonctionnement de nos différentes institutions ».



Visite d'Etat du Président de la République Alassane Ouattara dans la région de la Marahoué du 23 au 26 septembre

Le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, va effectuer du 23 au 26 septembre prochain une visite d'Etat dans la région de la Marahoué. Cette visite devrait être l'occasion pour le Président de faire le tour des réalisations de ses neuf années de gouvernance, et prendre en compte les doléances des populations de cette région au fort potentiel agricole.



Situation sociopolitique au Mali : Alassane Ouattara et ses pairs de la CEDEAO à Accra hier pour une solution définitive

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a pris part mardi 15 septembre 2020, à Accra (Ghana) à une réunion consultative entre des Chefs d'Etat et de gouvernement de la CEDEAO et les membres du Comité national pour le salut du peuple (CNSP) sur la situation sociopolitique au Mali. Il s'est agi de trouver une solution définitive à la crise malienne par la mise en place des institutions de la Transition conformément aux recommandations du Sommet extraordinaire de la CEDEAO, tenu par visio-conférence, le 28 août 2020. « Nous avons réaffirmé notre engagement aux côtés de nos frères maliens ainsi que notre détermination à accompagner le Mali pour un retour rapide de l'ordre constitutionnel », a dit le Chef de l'Etat ivoirien qui a regagné Abidjan le même jour.

> Economie



Hamed Bakayoko au secteur privé : "Continuez à investir, à créer de la valeur ajoutée et des emplois..."

Recevant en audience le mercredi 17 septembre 2020 la Confédération générale des entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI), le Premier Ministre Hamed Bakayoko a invité le secteur privé à continuer à investir, à créer de la valeur ajoutée et de l'emploi. "Faites confiance en la Côte d'Ivoire et continuez à investir, à créer de la valeur ajoutée et de l'emploi. Nous nous engageons à maintenir la paix, la sécurité et la stabilité comme nous l'avons toujours fait", a dit Hamed Bakayoko.



Le secteur privé soumet ses préoccupations au gouvernement

Le Premier Ministre Hamed Bakayoko a eu le mercredi 16 septembre 2020, sa première grande rencontre d'échange avec le secteur privé, à l'auditorium de la Primature, au Plateau. Le premier depuis sa prise de fonction en juillet. Une occasion idoine pour les acteurs du monde économique d'exprimer leurs

préoccupations au Chef du gouvernement dans un contexte marqué par la pandémie de la Covid-19. Lesquelles portent, entre autres, sur les mesures liées à la Covid-19, au remboursement de la Tva, à la défiscalisation du matériel médical, au paiement des créances de l'État aux entreprises privées.



Relance économique post-Covid-19, Hamed Bakayoko au secteur privé: « Vos préoccupations feront partie des dossiers prioritaires »

Le Premier Ministre, Hamed Bakayoko, a échangé, hier mercredi 16 septembre 2020, avec les acteurs du secteur privé à l'auditorium de la primature à Abidjan-Plateau. Il s'agissait pour lui de recueillir les préoccupations de ces opérateurs économiques. Le Chef du gouvernement, a, à cette occasion, affiché son optimisme pour une relance post-Covid de l'économie ivoirienne. Et d'affirmer : « je voudrais vous assurer que vos préoccupations feront partie des dossiers prioritaires ».



Covid-19 : la BCEAO injecte 3 350 milliards FCFA de liquidité dans l'économie de l'UEMOA

La Banque centrale des Etats de l'Afrique de l'Ouest (BCEAO) continue de satisfaire l'ensemble des besoins de liquidités exprimés par les banques. L'institution financière a injecté le lundi 14 septembre 2020 plus de 3 350 milliards FCFA dans l'économie de l'UEMOA, donnant la possibilité à 87 banques commerciales de se refinancer au taux d'intérêt avantageux de 2% de son guichet de refinancement d'une semaine.

> Société



Assainissement urbain : 4500 jeunes de 52 localités bientôt engagés dans des travaux de salubrité

L'administrateur de l'Agence emploi jeunes (Aej), Jean-Louis Kouadio, et le secrétaire exécutif de la Plateforme de services de Côte d'Ivoire (Pfs-Ci), Charles Assoumou, ont paraphé, mardi 15 septembre 2020, au cabinet du ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes au Plateau, une convention portant sur la mise en activité de 4500 jeunes pour des travaux de salubrité dans 52 localités. Le document a été signé en présence du ministre Mamadou Touré. L'Etat va déboursier un peu plus de 2 milliards de Fcfa pour l'exécution du projet et la rémunération des jeunes sélectionnés. Les bénéficiaires seront en activité dès le mois d'octobre pour une durée de six mois. Ils mèneront des activités de balayage des voies, de curage des caniveaux, de désherbage et d'entretien des espaces publics. Ce sont 32 000 jeunes qui bénéficieront, à terme, de ce programme.



PSGouv/Forte tendance baissière de la pauvreté pour la première fois depuis 1985/Sidi Touré: "Le gouvernement reste à la tâche"

Le ministre de la Communication et des Médias, Porte-parole du gouvernement, face à la presse, mercredi 16 septembre 2020, a fait le point sur les résultats du Programme Social du gouvernement (PS-Gouv) de janvier 2019 à fin juin 2020. Entre autres, forte tendance baissière de la pauvreté pour la première fois depuis 1985 (15,6% avec une croissance moyenne de 8%), hausse des revenus des paysans grâce à la politique de rémunération avec au moins 60% du prix Caf aux producteurs, amélioration des revenus des fonctionnaires et agents de l'État, et du traitement des agents du privé et des retraités, plus de 100 000 nouveaux ménages bénéficiaires des filets sociaux, 20% de baisse du tarif social d'électricité avec une évolution du taux de couverture de 79% de l'électrification villageoise, évolution du taux de couverture (72%) en hydraulique urbaine, forte augmentation des infrastructures de l'éducation, renforcement des infrastructures sanitaires et effectivité de la couverture maladie universelle, de bons acquis à consolider au niveau des logements sociaux, 73 489 opportunités créées en 2019 pour l'emploi jeunes contre un objectif de 77 004.



Financement gratuit de projets : Mambé décaisse 200 millions de francs CFA au profit des jeunes

200 millions de FCFA. C'est la manne financière que le district autonome d'Abidjan met, cette année encore, à la disposition des jeunes abidjanais, en vue de les aider à financer leurs projets dans le cadre de la 7^è édition du « Prix Alassane Ouattara du Jeune entrepreneur émergent ». L'information a été livrée au cours d'une séance de travail préparatoire qu'organisait le district. Pour postuler, les organisateurs invitent les jeunes à télécharger, via le site www.abidjan.district.ci une fiche d'identification à imprimer et à renseigner. Avec cette fiche et muni d'une copie de la pièce d'identité, d'une photo d'identité et du projet entièrement rédigé, il faut se rendre du 28 septembre au 03 octobre 2020, dès 7 heures au rez-de-chaussée de l'immeuble « le Signal » situé au Plateau, boulevard de la République pour le dépôt des dossiers.

> Sport

Football (Ligue 1 et Ligue 2) : La Ligue professionnelle propose les dates de démarrage

Réunie mardi 15 septembre, à Treichville (Abidjan), la Ligue professionnelle de football, organe en charge de la gestion des compétitions à la Fédération ivoirienne de Football (FIF), a planché sur le calendrier de la nouvelle saison 2020-2021. Au sortir des travaux, c'est la date du 24 octobre 2020 qui a été choisie pour le démarrage du championnat de Ligue1 2020-2021. Celle de la Ligue 2 démarrera deux semaines plus tard, c'est-à-dire le 6 novembre 2020. Mais avant la reprise de ces deux championnats majeurs, il y aura la super coupe Félix Houphouët-Boigny. Celle-ci opposera le Racing club d'Abidjan, le champion de Côte d'Ivoire 2020, au Fc San Pedro, vice-champion, le 17 octobre 2020. La fin de la nouvelle saison est programmée pour le 30 juin.

A l'International

> Sport



Côte d'Ivoire: la FIF presse la FIFA de laisser le processus électoral reprendre

La Fédération ivoirienne de football (FIF) a pressé la Fédération internationale (FIFA) de lever la suspension de son processus électoral, afin que celui-ci reprenne vite. Dans un courrier daté du 14 septembre, la FIF souligne le retard pris à cause de la décision de la FIFA qui empêche d'élire le nouveau patron du football ivoirien.

Vu sur le Net

> Economie



Perspectives économiques de la Côte d'Ivoire/ Hamed Bakayoko : « Nous avons un matelas de croissance de 5 à 6 % jusqu'en 2023 »

Le Premier Ministre Hamed Bakayoko a indiqué le mercredi 16 septembre, à la Primature, que la croissance ivoirienne repartira à la hausse, 5-6 % jusqu'en 2023, au sortir de la crise de la Covid-19 qui l'a ramenée autour de « 1,8 à 2 % contre 7,3 % prévue initialement ». « Si on prend simplement la plupart des grands dossiers qui sont déjà signés dans le pipeline, nous avons un matelas de croissance de 5 à 6 % jusqu'en 2023 », a-t-il déclaré. Hamed Bakayoko a également révélé que des travaux sont en cours avec le ministre en charge du Budget pour ramener le taux de croissance à plus de 7,9 % en 2021, tout en se félicitant de la résilience de l'économie ivoirienne alors que la croissance mondiale est globalement en difficulté. C'est en cela qu'il a annoncé la mise en place d'un groupe de travail dès aujourd'hui, pour élaborer un guide d'actions prioritaires à mener dans le cadre du dialogue État/secteur privé.



Electrification rurale : 411 localités électrifiées au cours du premier semestre 2020

Le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, a indiqué, au cours d'une conférence de presse le mercredi 16 septembre 2020 à Abidjan, que 411 localités rurales ont été électrifiées au 1er semestre 2020, portant à 1 330 le nombre total de localités électrifiées de janvier 2019 à fin juin 2020. Ce qui a fait passer, selon le ministre, le taux de couverture nationale de 69% à fin 2019 à 73,6% à fin juin 2020. « Il était de 33% en 2011 », a-t-il précisé. A l'en croire, au niveau du tarif social de l'électricité, le nombre total de clients ayant bénéficié du tarif social de janvier 2019 à fin juin 2020 est de 1 214 354, dont 205 501 clients au titre du 1er semestre 2020. Les bénéficiaires ont pu réaliser des économies globales de 6,645 milliards de FCFA de janvier 2019 à fin juin 2020, dont 2,745 milliards de FCFA au 1er semestre 2020. (Source : CIGG)



Accès à l'eau potable : 3 075 Pompes à motricité humaine réparées au 1er semestre 2020

Le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, a déclaré, au cours d'une conférence de presse le 16 septembre 2020 à Abidjan, qu'au titre du renforcement du programme d'accès à l'eau potable, 3 075 Pompes à motricité humaine (PMH) ont été réparées, 1 520 PMH remplacées et 5 250 PMH ont fait l'objet de maintenance au 1er semestre 2020. Sidi Tiémoko Touré présentait les résultats enregistrés au cours du premier semestre de l'année 2020 dans le cadre de la mise en œuvre du Programme Social du Gouvernement (PSGouv) 2019-2020. (Source : CIGG)

> Société

Couverture Maladie Universelle : 555 729 personnes enrôlées au premier semestre 2020



Depuis le démarrage de la phase active de la Couverture maladie universelle (CMU), le 1er octobre 2019, ce sont 2 421 338 personnes qui ont été enrôlées à fin juin 2020, dont 555 729 au 1er semestre 2020, pour un nombre total de bénéficiaires de 2 979 469. L'information a été livrée par le porte-parole du gouvernement, et ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, à l'occasion d'une conférence de presse le 16 septembre 2020 à Abidjan, sur le bilan du premier semestre 2020 du Programme social du gouvernement (Psgouv). Il a ajouté que 1 781 494 cartes ont été produites depuis le démarrage de la phase active de la CMU, y compris la production de 232 672 cartes au 1er semestre 2020. Selon le ministre, 102 231 personnes ont bénéficié des prestations dans le cadre de la CMU. (Source : CICG)



Education : 250 millions d'euros pour la construction de la ville universitaire d'Adiaké et des campus universitaires d'Abidjan et Bouaké

Dans le cadre de la décentralisation des infrastructures universitaires à travers le Programme de décentralisation des universitaires (PDU), l'État de Côte d'Ivoire obtient un financement de 250 millions d'euros. Ce financement acquis auprès de la Deutsche Bank avec une garantie UKEF prend en compte la première tranche de la ville universitaire d'Adiaké pour accueillir 6 000 étudiants ainsi que la construction de 4 500 lits sur les campus universitaires d'Abidjan et Bouaké.



Coronavirus : 32 nouveaux cas enregistrés et 61 nouveaux guéris ce mercredi

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour mercredi 16 septembre 2020, 32 nouveaux cas de Covid-19 sur 1 553 échantillons prélevés soit 2% de cas positifs, 61 guéris et 0 décès. A la date du 16 septembre, la Côte d'Ivoire compte donc 19 132 cas confirmés dont 18 289 personnes guéries, 120 décès et 723 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 146 312.

Agence de Presse

> Politique



Visite d'Etat: Plusieurs travaux en cours à Bouaflé

Plusieurs travaux sont en cours dans le département de Bouaflé en prélude à la visite d'Etat du Président Alassane Ouattara dans le Marahoué du 23 au 26 septembre 2020. Il s'agit, entre autres, du bitumage et du reprofilage des routes, du renforcement du réseau d'eau potable, de l'électrification du quartier Marahoué et du village de N'Gattakro, du renforcement de l'éclairage public. L'aménagement du site d'accueil et du stade municipal devant abriter le grand meeting de clôture de la visite, la rénovation des locaux de la préfecture et de la résidence du sous-préfet ainsi que du reprofilage lourd du tronçon Bouaflé-Sinfra sont également prévus.

> Société



Vers des solutions durables aux inondations à Abidjan

Des solutions tendant à adresser durablement la question des inondations à Abidjan sont en cours à l'initiative du ministère de l'Assainissement et de la Salubrité qui a entrepris une visite des sites le mercredi 16 septembre 2020 aux quartiers Allabra et Palmeraie (Cocody), pour s'enquérir de l'état d'avancement de certains ouvrages.



Une unité des CRS bientôt basée à Divo

Le ministère de la Sécurité et de la Protection civile a décidé d'installer dans les prochains jours, dans la ville de Divo, une unité des Compagnies républicaines de sécurité (CRS), afin de renforcer la capacité de maintien de l'ordre des forces de sécurité dans le chef-lieu de région du Lôh-Djiboua. L'information a été donnée par le préfet de région, préfet du département de Divo, Kouakou Assoman, et le chef du District de police de Divo, colonel Ibrahima Bakayoko, le mardi 15 septembre 2020, au cours de la rencontre entre le préfet de région et les acteurs politiques du département de Divo, en vue de la recherche de stratégies pour l'implication de tous au maintien de la paix et de la cohésion sociale dans la région.

MINISTÈRE DES TRANSPORTS

DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT
PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19



Accédez au formulaire sur www.deplacement-aerien.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

